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BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 

Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 

Parlament 

1017 Wien 

 

 

 

Die Abgeordnete Laura Rudas und GenossInnen haben am 3. März 2008  unter der 

Zl. 3678/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Verkauf der 

Liegenschaft „Wiener Eislaufverein““ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zur Frage 1: 

Ja. 

 

Zur Frage 2: 

Ökonomische Gründe sprachen für den Verkauf der Liegenschaft.  

 

Zu den Fragen 3 und 3a: 

Ab Bekanntwerden der Verkaufsabsicht haben mehrere Immobilienverwerter ihr Interesse 

bekundet.  
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Zur Frage 4:  

Seit 2007. 

 

Zur Frage 5:  

Nein.  

 

Zur Frage 6:  

Ja. 

 

Zur Frage 7:  

Im Februar 2008.   

 

Zur Frage 8:  

Zum Anfragezeitpunkt lief die Bewertung der eingelangten Anbote.  

 

Zu den Fragen 9 und 11: 

Aus derzeitiger Sicht wird ein Abschluss bis zum Sommer 2008 ins Auge gefasst.  

 

Zu den Fragen 10 bis 10b: 

Es darf auf die Beantwortung der Anfrage Nr. 3635/J verwiesen werden.  

 

Zu den Fragen 12 bis 14: 

Durch einen Verkauf tritt der Käufer in die Position des bisherigen Verpächters. Es ist nicht 

beabsichtigt, die Gestaltungsmöglichkeiten der neuen Vertragspartner durch Festlegungen 

zu präjudizieren.  
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